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Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium 
Stadtrat 
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Kurztitel  
 
Belegungssituation und Aufnahmeverpflichtung in den 
Kinderbetreuungseinrichtungen in der Stadt im Hinblick auf die 
„Halbtagskinder“ 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
gibt es ein grundlegend unterschiedliches Belegungsverhältnis Ganztags-/Halbtagskinder 
zwischen städtischen und „frei getragenen“ Kinderbetreuungseinrichtungen?  
Dürfen Halbtagskinder abgelehnt werden? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme mit 
statistischen auswertbaren Zahlen. 
 
 
 
Guido Cracau 
 
 


